
Requerimento nº 04/2024 apresentado pelos Vereadores BRUNO 
FERNANDO CAVASSANI, ADENILSON DE OLIVEIRA VICENTE 
e ADEMAR ANTONIO KOTESKI JUNIOR solicitandoaoPREFEITO 
MUNICIPAL a aquisição de sacolas plásticas para a distribuição de 
medicamentos na Farmácia Pública Municipal. É com preocupação que 
observamos o atual método de embalagem dos medicamentos na Farmácia 
Pública Municipal, onde os remédios são colocados dentro de sacos de 
papel confeccionados com restos de receitas.  A aquisição de sacolas 
plásticas adequadas para acondicionar os medicamentos é essencial para 
garantir a qualidade e a segurança dos produtos fornecidos à população. As 
sacolas plásticas proporcionam uma barreira eficaz contra a umidade, a 
poeira e outros agentes contaminantes, protegendo assim a integridade dos 
medicamentos durante o transporte e armazenamento. Além disso, as 
sacolas plásticas são mais higiênicas e fáceis de limpar, reduzindo os riscos 
de contaminação cruzada e contribuindo para a promoção de um ambiente 
mais seguro e saudável na Farmácia Pública Municipal. Portanto, 
solicitamos que seja realizada a aquisição de sacolas plásticas específicas 
para a distribuição de medicamentos na Farmácia Pública Municipal, 
visando garantir a qualidade, segurança e higiene dos produtos fornecidos à 
população de Jandaia do Sul. Agradecemos antecipadamente pela atenção 
dispensada a esta solicitação e colocamo-nos à disposição para quaisquer 
esclarecimentos adicionais que se façam necessários.


